
nem os que pensar en un  futuro  có
m odo, no  lleno de sobresaltos. En las 
próxim as sem anas en las Cortes se 
verá u n a  Ley por la cual convertire
m os este Institu to  de P rom oción  In 
dustrial en u n a  Sociedad de F om en
to R egional, S. A ., que va a ten er los 
m ism os fines y los m ism os p rinc i
pios inspiradores, es decir, partic i
p ar en cualqu ier proyecto  em presa
rial que sea viable y que en definitiva 
aconseje que los fondos públicos 
jueguen con los m ism os riesgos que 
juega el dinero  del inversor. A  m í me 
parece que cuan to  queda apun tado  
son tres grandes m edios para  m ejo
rar nuestros niveles industriales y 
com erciales, sin con tar con otros 
proyectos que tam bién  tenem os 
puestos en m archa, com o la firm a de 
otros m il seiscientos m illones de pe
setas con la Caja Postal, todo ello in 
centivar em presas y actividades.

Electrificación rural

-¿C óm o  se abordará la evolución  
de las zo n a s rurales en lo que se  re
fie re  a electrificación y  co m u n ica 
ciones?

-E n  electrificación tengo que de
c ir que ahí, siendo objetivo, y creo 
que lo soy, tengo una  au tocom pla- 
cencia respecto a lo que hem os he
cho en 1984. P o r m uchos m otivos, 
incluso por la cifra que hem os ab o r
dado de electrificación rural, lo cual 
tiene m ucha im portancia , pues se 
tra ta  de m ejorar la condición social 
de los ciudadanos, en p rim er lugar, 
con un  bien  de enorm e trascenden
cia, pues de él depende la posib ili
dad de crear instalaciones industria
les. E ntonces, en el año  1984, noso
tros hem os abordado  la electrifica
ción rural en u n a  gran can tidad , que 
dup lica  la m ayor que haya habido 
n unca  en  C astilla-L a M ancha. Sin 
em bargo, 1985 será in ferior en este 
sentido, porque ya no quedan zonas 
negras, porque ahora  estam os tra 
tando  de m ejorar los niveles de segu
ridad  de las zonas con deficiente 
electrificación. Pero  en tem as de se
guridad, repito . P o r decirlo  gráfica
m ente, todos hem os visto líneas de 
electricidad con postes de m adera, 
todavía  quedan  algunos. Bueno, eso 
hay que m ejorarlo , porque son pe li
grosas.

En cuanto a com unicaciones -c o n 
tin ú a  exp licándonos-, aunque esto 
no sea de m i com petencia, puedo 
decirle que tenem os que m ejorar. 
H ablem os de carreteras o hablem os 
de teléfonos. Las carreteras, no  todas 
han  sido transferidas a la C om u n i
dad. C iertam ente , hay m alas com u
nicaciones, con cosas raras a veces, 
com o que dos provincias, p o r ejem 
plo, no se ponen  de acuerdo  en. el

m odo de trazar una  carretera  para 
com unicarse de la m anera  m ás efi
ciente. Las m ejoras de carretera  para 
com unicarse de la m anera m ás efi
ciente. Las m ejoras de carreteras, 
p o r o tra  parte, necesitan  unas do ta 
ciones p resupuestarias m uy altas. 
Pero, rep ito , en la m edida en que 
nos sea posible, las vam os a m ejorar. 
Lo dem ás depende de la red general 
y eso p rincipalm en te  es obra del Es
tado. A hí hay una  serie de variantes 
prevista, p o r ejem plo en la carretera  
de A ndalucía . T enem os tam bién  la 
au tov ía  T o ledo-M adrid , que funcio
n ará  en 1986. En fin, estam os m ejo
rando, aunque se necesite m ucho 
más. En el tem a del teléfono, c ierta
m ente, habrem os de abordarlo  con 
seriedad. Y o creo que la consejería 
de T ransportes lo tiene en m archa, 
hasta  el pun to  de que hay un  progra
m a de teléfonos para  u n a  serie de 
aparatos au tom áticos para  pueblos 
que carecían  de ello, lo cual se hará  
en este año  a través de convenios que 
se firm aron con Telefónica.

Prosiguiendo con el tem a de las 
zonas rurales hem os llegado al asu n 
to ecológico, concretam ente  al caso 
Cabañeros. Pedim os a F em ardo  
N ovo qué o p ina  cóm o consejero de 
Industria  y C om ercio  sobre una  
cuestión sobre la que se ha  vertido 
tan ta  tin ta  y ha ocupado m uchos es
pacios en radio  y televisión.

-B u en o , yo quizá sea, lógicam en
te, el m enos ecologista de todo el 
C onsejo de G obierno . Sin em bargo,

el p rim er problem a que tiene el 
país, que tiene seguram ente el m un- 
co occidental, es el de los c iudada
nos m arginados, b ien  sea p o r el paro 
o po r situaciones m alas. Este es el 
p rim er problem a. Sin em bargo, es
tos problem as hay que so lucionar
los sin hacer a tropellos con el m edio 
am biente. E ntonces, bueno, yo soy 
tam bién  de esa op in ión , es decir, 
siendo no un fu ribundo defensor 
ecológico, com o no lo soy, soy, rep i
to, racionalm ente ecologista. Si ad 
m ito  que no todas las soluciones son 
buenas porque tengan buen  fin, los 
m edios tam bién  valen, y en este 
pun to  vale tam bién  m i op in ión  para 
C abañeros. El tem a de la defensa n a 
cional es fundam ental y en C astilla- 
La M ancha y en su G obierno  nadie 
se va a o poner a que necesidades de 
defensa nacional no se cum plan . Lo 
que nosotros decim os, y creo que lo 
decim os en base a argum entaciones 
técnicas que abran  en nuestro  poder, 
es que el m ejor sitio para  insta lar un 
cam po de tiro  no es C abañeros, que 
C abañeros es un parque n a tu ra l que 
debem os conservar. Eso es lo que el 
G ob ierno  au tonóm ico  dice y yo digo 
tam bién. Pero, rep ito , nadie se va a 
o poner po r oponerse a tem as que 
son de o tra  im portancia , de o tra  ín 
dole. Sin em bargo, el G ob ierno  re
gional dice que la R egión tiene algu
nos sitios m ás adecuados para  la ins
ta lación  de ese cam po y bajo ese cri
terio  creo que nadie duda de que el 
G ob ierno  au tonóm ico  está haciendo
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